

Fecha 23.06.2014	Sección Nación	Página 8
----------------------------	--------------------------	--------------------

Fomentan ecoturismo en Hidalgo

El gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz; la secretaria de Turismo del gobierno federal, Claudia Ruiz Massieu y la directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Nuvia Mayorga Delgado, entregaron apoyos a 18 proyectos productivos ecoturísticos en el Valle del Mezquital con una inversión de más de 25 millones de pesos.

Ante prestadores de servicios de distintas regiones del estado, el gobernador Francisco Olvera destacó el trabajo con visión que realizan las familias de esta y otras regiones de la entidad.

Ante presidentes municipales de distintas demarcaciones, el mandatario confirmó que el trabajo turístico en Hidalgo es de suma importancia.

Por su parte, Claudia Ruiz confirmó que Hidalgo es

una tierra de trabajo, por lo que proyectó una inversión de 20 millones de pesos para las señalizaciones de todos los puntos turísticos de la entidad.

La funcionaria federal comentó que, por instrucciones del presidente de México, Enrique Peña Nieto, para el próximo año se construirán tres kilómetros de carretera que conectarán a las Grutas de Tolantongo.

Afirmó que los apoyos que se entregaron están destinados a crear nuevos proyectos, consolidar los ya existentes y mejorar la infraestructura, lo que brindará mayor seguridad a los paseantes.

Por su parte, el gobernador Olvera, reconoció en el presidente Peña Nieto a un hombre que conoce a su país, así como los anhelos y el potencial de trabajo de los hidalguenses, lo que lo lleva a impulsar las reformas necesarias para México.  REDACCIÓN

